VARIEDADES.

El ferrocarril inspiró la fabricación de numerosos objetos en que aparecían representaciones del nuevo invento:

Jarros de porcelana de Staffordshire, con locomotoras pintadas.

Una cafetera parisién, marca Toselli, en forma de locomotora, y en que el humo escapaba por la chimenea cuando el agua hirviente pasaba al compartimento que ocupaba el café molido.

Un tintero de marfil, inglés, en forma de locomotora, y una cajita de porcelana, como bombonera, norteamericana, de ingual forma; un huevo de Pascia, inglés, también, que remedaba la forma de la locomotora; una locomotora de g filigrana de plata, rusa; muchos dijes franceses, figurando locomotoras, y en uno de ellos, la chimenea servía de llave para alguna cajita. También se fabricaron en Francia cajitas de tabaco y carnets de baile, de esmalte, que representaban escenas del ferrocarril de París a Saint Germain; y en Alemania, botones para trajes, de porcelana o de metal, representando locomotoras o ferrocarriles completos.

En 1835 se crearon en Nuremberg muchisimo ferrocatriles de juguete; más tarde, hubo silbatos en forma de locomotoras, y como lo más notable, puede citarse un magnifico ferrocarril en miniatura, de cuerda, con viaductos, etc., construido como juguete para el Prinhijo de Napoleón III, cipe Imperial, en el Parque de Saint Cloud, en 1859.